GRANOLLERS

Instalan 9 plataformas para facilitar el acceso a los autobuses

Desde la semana pasada se han instalado nueve plataformas en diversas paradas de autobús de Granollers para facilitar el acceso de las personas con movilidad reducida al servicio urbano de transporte urbano que ya ha sido adaptado.

Las plataformas han sido instaladas en las paradas principales de las calles Girona, Avinguda de Sant Esteve y Lluís Companys.

Estas plataformas se unen a las ya existentes en la calle Colón y en el barrio de Can Gili.

Las plataformas, que tienen un coste de unos 47.000 euros, permiten que las personas con movilidad reducida puedan subir a los autobuses sin tener que bajar de la acera al tiempo que facilitan la aproximación al vehículo. **RdV**

CALDES

El taller de ocupación de la Torre Roja mantiene vivas las excavaciones en el antiguo poblado íbero

El lunes de esta semana, el regidor de Cultura –Josep Lluís Fernández–, la directora del museo Thermalia –Anna Monleón– y el arqueólogo que dirige las excavaciones –Jordi Hernández–, hicieron una visita guiada por el antiguo poblado íbero de la Torre Roja. Las excavaciones en esta zona –por ahora, la más importante de aquella época en el Vallès– se reiniciaron el pasado mes de agosto a cargo de los profesionales de FIDES después de más de diez años sin que se hiciera ninguna intervención. Los arqueólogos trabajaron durante el mes de agosto y, a partir de septiembre, tomaron el relevo los alumnos de un taller de ocu-

pación que han hecho una importante tarea de limpieza de la zona y que, bajo la dirección de **Hernández**, han ampliado la zona excavada hasta los 400 metros. Las nuevas tareas que se han llevado a cabo este otoño han permitido observar la continuación del poblado y recoger numerosas muestras de utensilios cotidianos que permiten recopilar más datos sobre aquellos que vivieron en Caldes desde el siglo V a.C.

Por otro lado, gracias al taller de ocupación se ha despejado considerablemente la zona de maleza, por lo que el espacio se convierte en visitable. Por ello se espera iniciar esta primavera un taller dirigido a jóvenes vallesanos de entre 12 y 16 años para explicarles en qué consisten las excavaciones, el trabajo del arqueólogo y cómo era la época en la que se construyó el poblado.

Pero los trabajos de limpieza han conseguido aún una hazaña más: desde hace unos días se vuelve a ver desde Caldes la Torre Roja, el emblemático torreón medieval que da nombre al yacimiento y que hasta hace poco estaba completamente tapado por matojos. **E. S.**



1er Aniversari

Francesc Tombas i Bonet

La família per temps que passi, sempre et recordarem

Dissabte 29, és farà una missa a les 20 hores per la seva memoria a la Parròquia Sant Julià de Lliça d'Amunt.



3er Aniversari

Francesc Ventura Vidal

Que morí el dia 2 de febrer de 2002 Sempre t'estimarem, sempre estarás amb nosaltres.

Granollers, gener de 2005

Joan Pujol i Rovira

Morí cristianament el 25 de gener a l'edat de 95 anys. A.C.S.

El teu camí ha estat molt llarg i has volgut compartir amb nosaltres els millors moments. Rosa, Neus, Jaume, Neus, Joan, Virginia, Albert, Alex, Marta i Mar estarem sempre amb tu.

Granollers, 26 de gener de 2005